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Fiori bianchiaifunerali della ragazza morta in un incidente

L'ultimo saluto a Sandy
ASSISI (a.g.) - Palazzo straboccava di giovani e di
fiori bianchi ieri mattina per l'ultimo saluto a
Sandy Pelaccà. Le onoranze funebri presso la chie
sa parrocchiale si sono tenute verso le 10,00 della
mattina, tra la commozione generale e il dolore
immenso della famiglia e degli amici della ragazza
madre.
Il piccolo bambino di quattro anni non era presen
te, molto probabilmente protetto da una saggia
decisione dei genitori, della nonna e della sorella

di Sandy, che si prenderanno cura della sua cresci
ta.
La bara dalla chiesa si è diretta presso il cimitero
della frazione assisana, dove tutto è stato ricoperto
da centinaia di omaggi floreali, tanti quanti erano
gli abitanti di Palazzo intervenuti, ma soprattutto i
giovani che hanno condiviso esperienze indimenti
cabili con la vittima di un terribile incidente stra
dale.
Sandy Pelaccà ha perso la vita in seguito a un

incidente stradale avvenuto nel cuore della notte di
giovedì 20 sul raccordo di Perugia-Bettolle, nei pres
si della galleria dell 'uscita San Faustino.
La giovane era al volante di una Peugeot 307 nera,

Nel cuore della notte
Sandy Pelaccà ha perso
il controllo della macchina
che ha sbattuto contro il guard rail

di cui ha perso il controllo molto probabilmente in
seguito ad un colpo di sonno. La vettura, in seguito
al primo impatto, ha rimbalzato da una parte all'al
tra della carreggiata, fino a trasformarsi in una
trappola mortale.
Gli automobilisti che si sono trovati a transitare
sul luogo della tragedia hanno immediatamente
chiamato i soccorsi, ma niente è stato utile; le
lesioni provocate dall'urto non hanno dato scampo
alla giovane vita.

I soci del centro studi intanto sono in fermento, chiedendo iniziative concrete

Situazione di stallo per il est
Consiglio, jJreVista una nuova riunioneper il rilando

E' dedicato aSan Francesco

Oggi
in transito
l'Ecorally

internazionale

Dopo San Rocco e Sant'Angelo stasera è il turno di Moncioveta

Applausi a scena aperta per i rioni
Il testo presenta e passa in rassegna infatti gli
atteggiamenti degli americani, più esuberanti
e pratici, che rispecchiano la mancanza di un
passato dalle profonde radici.
Ttutto questo viene affiancato e messo a con
fronto con il rispetto per le tradizioni e la
storia che contrariamente possiedono gli in
glesi, perfettamente capaci di credere alle più
fantasiose leggende spettrali legate a ogni ca
stello che si rispetti.
Il fantasma di Canterville, inizialmente scher
nito e preso in giro, finirà col divenire emble
ma della fantasia e della capacità creativa ed
emotiva degli uomini.
Questa la sintesi del contenuto dello spettaco
lo che si tiene questa sera, il penultimo per
quanto riguarda la sezione del Palio di San

Municipio Nulla di fatto in Comune per il rilancio del Cst

ASSISI - Oggi "torna in stra
da", anche in Umbria,l'eco
logia. Da Piazza San Pietro
alle 12,30, dopo la benedizio
ne del Santo Padre, prenderà
Il via il secondo Ecorally In
ternazionale Città del Vatica
no - San Marino, manifesta
zione automobilistica di con
sumo e regolarità, riservata
ai veicoli alimentati con car
buranti ecologici, organizza
to dalla San Marino Racing
Organisation Smro. L'evento
di levatura internazionale ve
de interessati tre Stati, (Cit
ta' del Vaticano, Italia e Re
pubblica di San Marino), il
cronometraggio e la sorve
glianza degli ufficiali di gara
della Fams Wederazione Au
to Motoristica Sammarine
se), inoltre la gara sarà vale
vole anche per la Coppa Fia
(Federazione Internazionale
Automobilistica) di cui ha
adottato il regolamento tecni
co. L'Ecorally, intitolato per
altro a San Francesco dI Assi
si, prenderà il via dal Città
del Vaticano per giungere a
San Marino dopò 394 km
percorrendo esclusivamente
strade aperte alla circolazio
ne. Durante la gara i concor
renti devono scrupolosamen
te osservare il codice della
strada. I veicoli partecipanti
sono auto, furgoni e moto
normalmente regolarmente
targati e omologati per la li
bera circolazione sulle stra
de, ma in più avranno come
caratteristica vincolante
quella di utilizzare un carbu
rante pulito. Quindi via libe
ra ai veicoli elettrici e quelli
ibridi, al Gpl, al metano, all'
idrogeno, ai bio-carburanti,
ecc. La fmalità della gara è
duplice. Dimostrare che le
alternative all'inquinamento
esistono esono realtà concre
te e in grado di garantire mi
nori costi di esercizio nell'
uso quotidiano. I mezzi si
posizioneranno questa matti
na, domenica 23 settembre,
in Piazza San Pietro (Città de
Vaticano), da dove partono
al termine dell'Angelus di
mezwgiorno in direzione As
sisi -con l'Autostrada del So
le (fino a Orte), la E45 (Ter
ni) e la Via Flaminia (via
Spoleto e Foligno) - dove è
prevista una prova cronome
trata, poi il gruppo dei parte
cipanti passerà da Gubbio
per una seconda prova spe
ciale e infine, punterà verso
Nord per San Marino [altra
prova) e Rimini, passando
per Urbino e le Rocche Ma
latestiane lè previsto un con
trollo al Castello di Montefio
re Conca.

Alberta Gattucci

mande chiare che Di Carlo pone
al sindaco Ricci: "Com'è che il
comune di Assisi intende suppor
tare questa struttura? Togliendo il
canone di affitto, come è stato di
chiarato? In tutti i centri o asso
ciazioni di formazione, laddove
esiste un interessamento forte, e a
questo proposito vorrei ricordare
che il comune di Assisi è socio
del Cst, i costi fissi di gestione
che riguardano immobili, luce e
gas, sono a carico del comune;
come mai a Assisi tutto questo
non è ancora successo?".
Sul piatto della bilancia il sindaca
lista mette il realismo nell'analisi
della situazione e lo confronta col
pragmatismo che il sindaco ha
chiesto per affrontare la delicata
situazione del futuro del Cst: "Il
comitato a sostegno del Centro
studi sul turismo ha inviato una
lettera per l'adesione a tutti i
membri del consiglio comunale,
sindaco e assessori compresi; ad
oggi ha risposto solo la minoran-
za".

Michele dedicata alle attività teatrali.
Ancora sconosciuto l'esito del giudizio della
commissione tecnica presieduta dallo sceno
grafo Toni Stefanucci.
Di sicuro tutti gli spettatori delle sfIlate, che
si concluderanno domani sera con lo spetta
colo organizzato dal rione Portella, hanno po
tuto fin qui apprezzare l'impegno di tutti i
partaioli.
Le sfilate sono infatti realizzate dalle attività
di volontariato dai rionali, che con passione
si dedicano alla progettazione e costruzione
delle grandi strutture scenografiche realizza
te su pianali mobili, con l'uso di differenti
materiali. I rioni sono caratterizzati ciascuno
da un colore e uno stemma, e sono orientati
secondo le antiche porte.

gioranza, la trattazione dell'argo
mento non ha avuto luogo prima
delle 23,45; solo allora si è aperto
il dibattito"; a parlare, anzi e scri
vere è Fabio Di Carlo, un cittadi
no di Assisi che parla a nome
della Filcams Cgil di Perugia.
"Dopo l'intervento dei consiglie
ri Passeri, Travicelli e Matarango
lo" prosegue Di Carlo "il sindaco
èintervenuto per inoltrare dichia
razioni discutibili: il comitato è
di parte; l'università taglierà i fon
di che sino ad oggi ha girato al
Centro studi ricevendoli dal mini
stero; sono stati chiesti chiarimen
ti, e non un incontro come era
stato annunciato, al ministro Mus
si. Mi sento di ringraziare il pri
mo cittadino per aver fatto chia
rezza in merito alla posizione del
comune di Assisi, sia in veste di
sindacato Filcams Cgil che come
libero cittadino interessato al futu
ro del centro studi e come mem
bro del comitato".
Quello che traspare con certezza
è che i soci del Cst sono in fer
mento e a dimostrarlo sono le do-

ASSISI (a.g.) - Si è placata l'aria di màretta con la quale ha avuto
inizio il primo congresso comunale della Democrazia cristiana per
le autonomie, che si tiene nel territorio.
Il motivo di una possibile discordia? La percentuale dei membri del
consiglio direttivo che, secondo indiscrezioni, pare Brunozzi e Ca
pezzali, avrebbero quasi litigato. Alla fme la presenza del senatore
Mauro Cutrufo ha fatto da pacere e le quote sono state divise
equamente.
Luca Pastorelli è stato eletto segretario comunale; tra i membri del
direttivo spicca la presenza di numerosi figli d'arte come Barbara
Cianchetta, erede dei sindaci Cianchetta e Veneziano, e Pietro Chec
coni, figlio dell'assessore.
Alla riunione, che si è tenuta ieri mattina presso l'hotel Cristallo di
Santa Maria degli Angeli, erano presenti l'assessore Brunozzi e il
consigliere comunale Stefano Pastorelli, che hanno entrambi speso
parole di ringraziamento per il lavoro svolto dal segretario uscente,
Luigi Capezzali, e di auguri per l'atti.vità che si prospetta al neo
eletto Pastorelli. .

Motivo della discordia i membri del consiglia direttivo
TI primo congresso della Dc

si svolge con turbolenze

Maria degli Angeli. I consiglieri
della minoranza hanno chiesto
l'anticipo della discussione, visto
l'importanza dell 'argomento, ma,
secondo quando scelto dalla mag-

te l'ultimo consiglio comunale, il
dodicesimo punto all'ordine del
giorno prevedeva la discussione
di futuro e prospettive circa il
Centro studi sul turismo di Santa

BASTIA UMBRA - E' la volta del Monciove
ta. Dopo la prima serata, durante la quale il
rione San Rocco ha proposto lo spettacolo
intitolato "Al di là delle favole" e quella di
ieri, che ha assistito alla presentazione della
sfilata "Nightmare before Christmas" a cura
del rione Sant'Angelo, questa sera sarà il rio
ne Moncioveta a farla da padrone in piazza
Mazzini.
Alle ore 21,30 si aprirà infatti il sipario all'
aperto e i riflettori daranno vita alla sfilata
intitolata "Il super smacchiatore incompara
bile Pinkerton". La piece si propone di analiz
zare il divario tra la cultura americana e quel
la inglese e prende ispirazione dalla trama
del racconto di Oscar WIlde "Il fantasma di
Canterville".

Ci sarà la Passeggiata ecologica sulsubasio

Convegno su salute e dieta
durante il Festival per la pace
ASSISI - Il Grand Hotel di Assisi ha ospitato il convegno "Guadagna
re salute - La salute conviene".
L'appuntamento si è tenuto ieri pomeriggio ed è rientrato nel carnet
delle manifestazioni legate all'edizione 2007 dell'Assisi Festival e al
VII Weekend ecologico.
Proprio per questo, oltre al sindaco Ricci, all'incontro ha presenziato
Sergio Onofri, presidente dell'associazione United artists for peace e
una lunga lista di personaggi noti al mopdo della medicina, dell'ali
mentazione e del turismo.
Durante l'incontro è stato presentato il progetto intitolato "Menù e
ricette per la salute", linea salutistica basata sulla dieta mediterranea.
"Questo progetto è finalizzato alla valorizzazione di una sana e equili
brata alimentazione; per far fronte all'esigenza di promuovere la
salute e il benessere collettivo" commentano gli organizzatori del
progetto "è fondamentale una capillare campagna d'informazione
rivolta a tutti i cittadini", Il convegno è stato seguito da una serata di
gala.
Ogi ci sarà la -Passeggiata ecologicaw sul monte Subasio.

ASSISI - Centro studi sul turi
smo: Il comitato per la salvaguar
dia dell'ente ha già raccolto mi
gliaia di firme, i capo gruppi del
consiglio comunale si riuniranno
giovedì 27 per elaborare un docu
mento di indirizzo per il rilancio
del centro studi e, più in genera
le, per la valorizzazione della pre
senza universitaria nel territorio.
Thtto bene quindi secondo il sin
daco Ricci durante il consiglio co
munale di venerdì pomeriggio; il
primo cittadino anzi, coglie di
nuovo l'occasione per "ringrazia
re presidente, consiglieri comuna
li e assessori per il grande impe
gno che ha portato all'approvazio
ne di tutti gli atti previsti dall'or
dine del giorno".
Le interpellanza sono rimaste ta
gliate fuori, ma su bilancio, Roc
ca Maggiore, Calendimaggio, ca
tasto e cittadini benemeriti si è
raggiunto un punto fermo.
Peccato che ieri Fabio Di Carlo
abbia pubblicamente indirizzato
una lettera a Ricci ancora apropo
sito di Cst. "Caro sindaco, duran-

Aiuto anziani,
" . .emarnvo

la "14esima"
ASSISI - Per gli assisani "over
75" è in arrivo la quattordicesi
ma, ossia i sussidi in denaro "una
tantum" erogati a favore degli an
ziani che vivono in condizioni
economiche disagiate.
E' da poco uscito il bando per il
provvedimento votato in giunta
che vuole agevolare la permanen
za di persone anziane nel proprio
contesto di vita, sostenendone la
permanenza nel proprio domici
lio. Il sussidio, di euro 500, verrà
erogato a coloro che saranno sele
zionati dopo aver presentato una
richiesta compilando l'apposito
modulo e i documenti sollecitati
presso il Servizio Protocollo del
Comune, nel palazzo municipale,
entro il 15 ottobre.
Per partecipare è necessario esse
re l'unico componente del pro
prio nucleo familiare di quella fa
scia anagrafica, risiedere nel Co
mune da almeno 5 anni in riferi
mento al 31 dicembre 2006, aver
compiuto il 75esimo anno di età
ed essere destinatario di una pen
sione sociale massima di 560 eu
ro. Non bisogna possedere beni
immobili produttivi al di fuori
della prima casa, né essere iscrit
to come residente in strutture
pubbliche oprivate, come case di
riposo e conventi.
Il modulo per la· richiesta può
essere ritirato presso gli uffici dei
Servizi Sociali del Comune nella
sede di Santa Maria degli Angeli,
in via Patrono d'Italia, dalle 8alle
13,30.


